

西村さとしの 市長コラム

グローバル都市観光サミット ～日向市の魅力を世界へ～

10月末、韓国の大邱で開かれた「グローバル都市観光サミット」に出席しました。

私は現在、日本のデジタルノマド官民推進協議会の会長を務めており、また、昨年度、大邱市副市長を表敬訪問して、本市デジタルノマドの取り組みなどを紹介したこともあり、今回、招待状が届いたのでした。



▲ニース市の副市長と

2日間にわたるこのサミットは、世界23か国が参加し、釜山をはじめ、観光で有名なフランスのニースやマレーシアのコタキナバル、デンマークのコペンハーゲンなどの市長や代表も参加していました。

期間中には、ニース市やグアテマラ市の関係者と個別に対談する機会もあり、さまざまな場面で多くの国の方々と交流しました。

また、サミットの終わりには、持続可能な観光をすすめていくことを目指す共同宣言に、参加した都市と一緒に署名しました。

私も拙い英語でスピーチをし、日向市の観光地「馬ヶ背」やサーフィン、デジタルノマドの取り組みについて紹介。参加した方々からは「ぜひ訪れてみたい」と言っていただき、とてもうれしく思いました。(本当に来てくれるといいなあ)

観光は地域の文化や自然を感じ、食事や体験などを通じた交流も醍醐味です。

今後も日向市ならではの魅力を発信していきます。